



HANNES GUGGENBÜHL

Karma und was das bedeutet für uns Menschen

Karma und der Auftrag aus der Seelendimension: Ein Seelenpuzzle, für unser Leben in der weltlichen Dimension

Karma, ein Begriff, der oft missverstanden wird, spielt eine zentrale Rolle in der Reise unserer Seelendimension durch verschiedene Inkarnationen.

Im Grunde bedeutet Karma in diesem Zusammenhang, dass jedes Seelenpuzzle mit einem bestimmten Auftrag beginnt, den es zu erfüllen gilt. Dieser Auftrag ist nicht nur ein einfacher Lebenszweck, sondern ein komplexes Netz von Erfahrungen und Erkenntnissen, die wir im Laufe unserer Existenz sammeln.

Ein Teil unseres Karmas setzt sich aus den Handlungen zusammen, die wir bewusst oder unbewusst wählen. Diese Handlungen sind oft das Resultat unserer inneren Wünsche und Bedürfnisse, die wir im Laufe unseres Lebens erkunden möchten. Sie können sowohl positive als auch negative Erfahrungen beinhalten, die uns in unserem Wachstum und unserer Entwicklung unterstützen oder behindern. Indem wir uns diesen Erfahrungen stellen und sie annehmen, bewegen wir uns näher zu dem Ziel, das uns unsere Seelendimension vorgegeben hat.

Ein weiterer Aspekt des Karmas ist der Erkennungsprozess. In jedem Leben haben wir die Möglichkeit, bestimmte Lektionen zu lernen und Einsichten zu gewinnen. Manchmal sind diese Lektionen herausfordernd; sie können Schmerzen und Schwierigkeiten mit sich bringen, die uns jedoch letztendlich dazu anregen, unsere Perspektiven zu erweitern und tiefere Wahrheiten über uns selbst zu erkennen - **unseren Wesenskern**. Was wir in einem Leben nicht erreichen, bleibt nicht verloren. Vielmehr wird es in zukünftigen Inkarnationen erneut aufgegriffen, bis die erforderlichen Erkenntnisse erlangt sind.

Ein zentraler Punkt, der oft übersehen wird, ist die Last unausgedrückter **Wesensenergie**. Diese Energie repräsentiert all jene Potenziale und schöpferischen Prinzipien, die wir in einem Leben nicht vollständig entfalten konnten. Jede unerfüllte Absicht oder unerledigte Aufgabe hinterlässt einen Eindruck in unserem energetischen Wesen. Diese "schlafenden" Aspekte unseres Seelenpuzzle müssen in kommenden Leben integriert und zum Ausdruck gebracht werden, damit wir weiter wachsen und uns entwickeln können.

Die Gesamtheit aller Leben bildet somit ein großes Erkenntnis-puzzle. Jedes Leben, jede Erfahrung und jede Handlung ist ein Puzzlestück, das zur vollständigen Entfaltung unserer Seelendimension beiträgt. Dieses Lebenspuzzle unterstützt uns dabei, ein tieferes Verständnis für unser Selbst zu erlangen und die Verbindung zu dem größeren Ganzen zu erkennen, aus dem wir stammen. Unsere Seelenpuzzle ist die Verbindung zum göttlichen Urgrund, der Schöpfer und der Navigator dieses Prozesses, sie sendet uns auf unsere Reisen, um die vielfältigen Facetten des Lebens zu erleben und zu begreifen.

In diesem Sinne ist Karma nicht einfach nur eine Ansammlung von guten oder schlechten Taten, sondern ein dynamisches System von Erfahrungen und Erkenntnissen, das uns dazu einlädt, unser volles Potenzial zu entfalten und die Weisheit, die in uns steckt, zu entdecken. Es ist eine reizvolle Herausforderung, die uns dazu anregt, kontinuierlich zu lernen, zu wachsen und letztlich die Einheit mit unserer Seelendimension zu erfahren und zu begreifen.

Hannes Guggenbühl